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Кино в моей жизни 

 

В моей жизни кино играет очень важную роль. Настолько важную, что я 

сама порой удивляюсь, сколь же сильно зависима от некоторых фильмов. 

Весёлые, грустные, заставляющие задуматься, или же не дающие спать ночами 

напролёт – их огромное множество. И все они одинаково любимы.  

Помню, ещё с детства родители прививали мне любовь к хорошим и 

интересным фильмам, которые могли бы меня чему-то научить ещё до того, 

как это стали делать учителя в школе. И я безмерно благодарна им за это, 

потому что даже сейчас некоторые из этих фильмов я вспоминаю с улыбкой 

на лице. Они у меня ассоциируются с чем-то бесконечно далёким, но 

несравненно светлым и радостным, как само детство. 

Первыми, самыми запомнившимися мне стали наши Советские фильмы и 

мультфильмы, на которых выросли множества поколений. Добрые и сказочно 

красивые, они способны показать ребёнку, что такое истинное добро и зло на 

самых элементарных примерах, позволяя ему самому сделать выводы из 

сюжета. Эти мультфильмы актуальны даже сейчас и, я уверена, будут 

актуальны всегда. Потому что нет ничего лучше, чем добрые сказки, 

сделанные добрыми людьми. 

Когда я стала постарше, родители показывали мне фильмы, ставшие уже 

настоящей классикой и достоянием Российского кинематографа. Например, 

фильмы Леонида Гайдая. Его картины можно смотреть хоть всю жизнь 

напролёт, и они никогда не станут надоедать. Добрый юмор в сочетании с 

комичным и безгранично интересным сюжетом делают каждый последующий 

просмотр подобным самому первому. И даже сейчас, пересматривая эти 

фильмы, я смеюсь, как в первый раз. Пусть мне будет 20, 40, 70 лет – я всегда 

буду помнить весёлые сюжеты, согревающие своим тёплым юмором в самый 

лютый мороз. А что уж говорить про огромное количество фраз из этих 

фильмов, ставших со временем «крылатыми»! Некоторые из них настолько 

прочно засели в нашей повседневной речи, что невольно начинаешь забывать, 

что это цитата из фильма. «Чтоб ты жил на одну зарплату!», «Командовать 

парадом буду я!», «Остапа понесло…», Лепота!..», «Птичку жалко» - их можно 

перечислять бесконечно. И я почти уверена, что каждый русский человек 

слышал или использовал подобные фразы, даже если не смотрел фильмы, 

откуда они взяты. Их надо знать хотя бы потому, что они являются 

прекрасным дополнением к повседневным разговорам и беседам. 

С недавнего момента я стала больше смотреть иностранные фильмы, 

нежели отечественные. Не буду судить, что лучше, а что хуже, но 

современные картины мне больше нравятся у зарубежных создателей. И не 



столько я увлеклась их фильмами, сколько сериалами, состоящими из 

нескольких сезонов. Со временем ко мне пришло осознание, что посмотреть 

за раз один интересный фильм – слишком мало. Потому сериалы стали для 

меня идеальной альтернативой. 

Смотрю я преимущественно британские сериалы от канала «ВВС», но время 

от времени поглядываю ленты американского и канадского производств. 

Самый любимый и одновременно с этим самый долго просматриваемый мной 

сериал – Доктор Кто. Он считается самым продолжительным научно-

фантастическим сериалом в мире, а вместе с этим одним из самых 

популярных, особенно в Европе, США и России. 

В сериале повествуется об инопланетном путешественнике во времени и 

пространстве по имени Доктор и о его спутниках – жителях планеты Земля. В 

этом году сериалу исполнилось 50 лет, и в честь столь крупного юбилея была 

выпущена праздничная серия, которая побила рекорды просмотров сериала за 

всё время. Миллионы людей всех поколений любят и смотрят этот сериал, и 

мне очень приятно осознавать тот факт, что со всеми этими людьми меня 

объединяет одна пусть и не слишком значительная вещь – общий интерес к 

одному сериалу. 

Для меня фильмы – как способ отдохнуть и хотя бы ненадолго оградиться 

от повседневной суеты. Кино – совершенно другой мир, который поглощает 

целиком и полностью, и ты будешь не в силах отказаться от него, если хоть 

раз ступил за пределы реальности. Каждый сюжет по-своему, прочно 

врезается в память, Будь то плохой или хороший фильм – в каждом из них есть 

свой смысл.  

Разумеется, лучше всего смотреть фильмы, проверенные временем. На 

основе историй, заложенных в них, можно делать собственные выводы, 

размышлять, переживать за судьбы героев и делиться своими переживаниями 

с другими. Если сюжет действительно может тронуть человеческую душу, 

если после просмотра какого-либо фильма нельзя просто так выбросить его из 

головы, а эмоции рвутся наружу с каждой секундой всё сильнее… Такие 

фильмы надо смотреть. Если человек может сопереживать герою фильма, то 

он способен на сострадание и в повседневной жизни. А сострадание в 

повседневной жизни – это одно из самых главных качеств в человеке. Истинно 

переживать чужие чувства сможет не каждый, и если ты можешь это делать – 

не упускай ни малейшего случая сделать это. И однажды к тебе обязательно 

вернётся это сострадание.  

Просмотр хорошего кино – это один из способов очищения души. И если ты 

хочешь иметь чистый разум, а к книгам душа не лежит – смотри нужные 

фильмы. Учись на них, как учились другие. 


